

BOLETÍN INFORMATIVO DE LA FACULTAD DE PSICOLOGÍA Y LOGOPEDIA

NOVIEMBRE-DICIEMBRE 2018

- El día 5 de noviembre se estrenó con enorme éxito la obra de teatro “Corazonada” que forma parte de un proyecto cuyo objetivo es la prevención del abuso sexual en la infancia. ¡Enhorabuena a la profesora Margarita Ortiz-Tallo y a todo su equipo!
- A lo largo de estos dos meses varios profesores y profesoras de la Facultad han concursado brillantemente a plazas de titularidad: Juan José Buiza Navarrete, Antonio González Hernández, M^a José Martos Méndez, Ana Isabel Masedo Gutiérrez y Natalia Sylvia Ramos Díaz. Igualmente, el profesor Natalio Extremera Pacheco ha concursado y obtenido una plaza de catedrático. Nuestra más sincera felicitación.
- Las Subcomisiones de Ordenación Académica de los Grados de Psicología y Logopedia han mantenido varias reuniones en las que han elaborado un conjunto de propuestas de modificación de los grados sobre la base de los análisis de la información recogida a lo largo de los dos cursos anteriores. Este informe ha sido remitido a las áreas de conocimiento implicadas que a su vez han realizado propuestas que se han discutido y puesto en común en sendas asambleas celebradas los días 18 y 20 de diciembre. Muchas gracias a los miembros de las Subcomisiones por su riguroso y entusiasta trabajo y al profesorado que se ha implicado con tanta seriedad en la reflexión sobre las mejoras a realizar.
- En estos dos meses se han celebrado varias reuniones dirigidas a promover la puesta en marcha de un Máster Interuniversitario Andaluz en Psicología Educativa con la participación de las Universidades de Almería, Cádiz, Huelva y Málaga.
- En noviembre se publicó un libro electrónico que recoge los trabajos presentados por nuestros estudiantes a las I Jornadas de Investigación de la Facultad de Psicología y Logopedia celebradas el 10 de abril. Las contribuciones consistieron en algunos de los trabajos fin de grado y fin de máster que se encuentran entre los que obtuvieron las calificaciones más altas en el curso 2016-2017.
- El 28 de noviembre se llevó a cabo la actividad interasignatura “Precariedad Laboral y Exclusión Social” con la participación de estudiantes de tres materias, de nuestra Facultad y de la Facultad de Estudios Sociales y del Trabajo. Es destacable la relevancia social del tema de la actividad que sirvió para hacer ver a los estudiantes la conexión entre los conocimientos de las materias implicadas. Muchas gracias al profesorado que ha hecho el esfuerzo de organizar la actividad.
- El 29 de noviembre tuvo lugar la sesión de bienvenida de los nuevos estudiantes de Doctorado en la que, además de acogerlos afectuosamente, el Coordinador, Francisco López, les explicó los aspectos básicos de funcionamiento que ha desarrollado en un curso *online* con el objetivo de orientar a los estudiantes. Nuestras felicitaciones por tan excelente iniciativa.
- El 30 de noviembre se reunió la Comisión de Garantía de Calidad del centro para analizar el grado de cumplimiento de los planes de mejora del curso 17-18 pudiéndose constatar

que prácticamente se han alcanzado todos los objetivos. Muchas gracias porque esta es una labor de toda la Facultad.

- El 5 de diciembre se publicó en el BOE la Orden CNU/1309/2018 por la que se regulan las condiciones generales a las que se ajustarán los planes de estudio del Grado en Psicología, lo que ha venido en llamarse “Regulación del Grado” que establece el número de créditos obligatorios de todas las áreas que debe cursar un estudiante para acceder al Máster en Psicología General Sanitaria.
- El 19 de diciembre el Consejo de Gobierno aprobó la dotación de un técnico especialista de laboratorio para el centro, petición realizada desde la Comisión de Investigación de la Facultad y gestionada por el Vicedecano de Posgrado e Investigación. En esta misma sesión se aprobó la adhesión del Consejo al manifiesto de la Conferencia de Decanos y Decanas de Logopedia en el que se solicita al Consejo de Universidades la creación del área de conocimiento de Logopedia.